

## De la Calle: 'Propósito de los diálogos no es validar terrorismo'

Así lo ratificó el jefe de negociadores del Gobierno con las Farc, tras reunión con gremios.

Luego de una reunión con el Consejo Gremial y la Asamblea de la ANDI para mostrarles los avances de la mesa de diálogo con las Farc, los voceros del equipo negociador del Gobierno ratificaron que la mesa de La Habana no tiene como propósito "validar el terrorismo".

Humberto de la Calle, jefe de los negociadores del Gobierno, afirmó que "el propósito de los diálogos no es validar la acción de la guerrilla, sino auscultar si esa oportunidad que ahora visualizamos en medio de muchas dificultades puede concretarse".

Agregó, de acuerdo a lo que se ha visto de la mesa de diálogo que se reanudará el 18 de febrero, que todo indica que es un buen oportunidad para alcanzar el fin del conflicto armado por medio del diálogo tras más de 50 años de confrontación.

"Creemos que hay una especie de mandato moral implícito en tratar de examinar si eso es posible. Yo quisiera decir que en mi opinión, la opinión que me he formado estando allá sentado en esa mesa, es que hay una oportunidad real y verdadera para poner fin al conflicto armado en Colombia a través del diálogo".

Rafael Mejía, presidente de la SAC, aseguró que, de acuerdo al informe que les dieron los negociadores, en la mesa de La Habana "van a entrar a discutir temas del uso de la tierra".

### REDACCIÓN POLÍTICA

[http://www.eltiempo.com/politica/dilogos-de-paz-de-la-calle-dice-que-proceso-no-vida-el-terrorismo\\_12591600-4](http://www.eltiempo.com/politica/dilogos-de-paz-de-la-calle-dice-que-proceso-no-vida-el-terrorismo_12591600-4)